
第 1 回広報・デジタル委員会開催 

 

日 時：12月 17日（火）19：00～20：50 

形 式：オンライン 

出席者：萩原、黒岩、前田、今、田渕、國本  

事務局：梶理事長、三木常務理事(委員長の堺常務理事が欠席されたので、委

任を受け進行役を行った)、手塚理事、 

欠席者：堺委員長・常務理事(体調不良により欠席)、近藤理事、安部、渡辺 

 以降、敬称略 

 

1．三木より、初回であり、参加者に自己紹介をお願いした。 

2．三木より、全国山の日協議会(以降、協議会)の現在の状況を報告 

・2024年 12月開催の運営理事会報告の広報・デジタル担当分野をピックア 

ップして報告 

 •HP、SNS WEB分析(昨年同月比 1.6倍) 

 •HPコンテンツ分析 

 •HP投稿者分析 

 •2024/3/1予算戦略の確認 

 •一般財団決算(案)と公益財団予算(案) 8/1公益財団認可されたので 

 •事務局発信情報分析/広報活動宣伝ツール 

 •HPに新設予定のその他委員会のページ/「山の日」と協議会説明のペー 

ジ新設 

3．「山の日」と協議会説明のページに関連して参加者から発言があった 

梶より、「海の日」の趣旨は「海の恩恵に感謝するとともに、海洋国日本の

繁栄を願う」とあるのに対して、「山の日」の趣旨は「山に親しむ機会を得

て、山の恩恵に感謝する」となっている。感謝する前に、積極的に山に親しむ

機会を作りましょうという事。その能動的な活動を、多くの人々に示唆するよ

うなそういう部分がすごく重要なんだっていうところを、もう一つの盛り込ん

でもいいのかなという印象がありました。 



萩原より、山に親しむ機会の中で、アウトドアが出来ない年配の方々もいら

っしゃいますので、室内でも、山の本を読んで親しんだり、絵画を鑑賞して山

に親しんだり、写真展に行って山の写真見たりといった部分の文化的な山への

親しみ方っていう側面というのもどこかの中に織り込んでも良いかと思いま

す。 

三木より、2025年 1月に開催する組織・戦略委員会でビジョン策定作業を行

う予定としている。情報共有して議論したい。 

今より、現在の協議会の活動目標が見えてこない。 

田渕より、HPで読ませるもの多くなってきたので、少し整理することが必要

かと思います。 

國本より、(國本は事務局で編集作業支援もしている) 自分で編集していて

もどこに何があるか、わからない状態なのでメニューをシンプルにしても良い

かと思います。 

黒岩より、編集方針を決めて作業していくのが良いかと思います。 

第 1回目の委員会から、委員間の活発な意見交換があり意義な会合となりまし

た。 

 


